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Zusammenfassung

        
Es wurde über neun Lindau-Tumoren berichtet, die mit Hilfe des retrograden Brachialisangiogrammes diagnostiziert wurden. In acht Fällen war die Artdiagnose möglich, bei einem Patienten erfolgte die Gefäßversorgung des Tumors über die Arteria cerebelli inferior posterior der gegenseitigen Vertebralarterie, die nicht dargestellt war. Es ist daher anzunehmen, daß eine Artdiagnose immer möglich sein wird, wenn bei der Verdachtsdiagnose eines Lindau-Tumors doppelseitige Brachialisangiographie vorgenommen wird. Auf die kreislaufdynamischen Besonderheiten dieser Geschwülste wurde hingewiesen.


      
        
Summary

        
The authors describe nine Lindau tumours which were diagnosed by retrograde brachial angiography. In eight patients a correct diagnosis could be made; in one patient the tumour was supplied by the inferior posterior cerebellar artery arising from the opposite vertebral artery and this was not filled. It is therefore supposed that a correct diagnosis will always be possible if bilateral brachial angiography is performed for suspected Lindau tumours. The haemodynamic features of this tumour are discussed.
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